
��  －広報うしく　２０１０．７．１－

行政区役員の方々との意見交換会を開催
　　市では、地域のさまざまな課題を市政運営に反映させることを目的として、行政区役員の方々

との意見交換会を実施しています。市からは、池辺勝幸市長をはじめ、副市長、教育長、各部長

が出席します。今後も行政区単位で実施しますので、ぜひご活用ください。

　　ここでは、意見交換会で交わされたご意見や提言の一部をご紹介します。

◆松ケ丘行政区（5月8日）

・市民との協働を発展させるために

・企業誘致について

・若い人を呼ぶための子育て施策について

・児童、生徒のさらなる学力向上について

・要援護者の見守りについて

・議員定数の削減について

◆小坂団地行政区（5月12日）

・区民会館の開放によるコミュニティーの活性化について

・家庭排水の浄化活動について

・空き家の雑草の除去について

・地産地消について

・区民会館の庭の芝生化について

◆久野行政区（5月19日）

・不法投棄の監視体制の強化について

・久野行政区内の道路整備、および排水対策について

・防災対策の強化について

・要介護者の外出のサポートについて

・居住者のいない民家の安全管理について

◆一厚西行政区（5月30日）

・道路整備について

・流末排水整備を含めた根本的な雨水対策について

・高齢者が集える場所の創設について

・学校区の再編について

・捨て猫や捨て犬の市の対応について

・モンスターペアレントについて

◆栄東行政区（6月12日）

・狭い道路について

・区民会館の敷地拡張について

・雨水排水整備について

・竹林再生活動について

・栄町5丁目交差点について

・防犯灯の市への移管について
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